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Gedankensplitter Juni 2021 (2) 
Wie viele Parks braucht Kalletal?  
Meterhohe Brennnesseln zeugen von guter Düngung, kaum erkennbare Wege und Überbleibsel von 
Fêten, immerhin im Einkaufswagen gesammelt, aber leider nicht wieder mitgenommen… Und wenn’s 
denn schon mal so aussieht, dann kann man doch gleich auch noch den Rasenschnitt dort ablagern, 
guter Dünger für zukünftige Brennnesseln im Park mit Jahndenkmal in Hohenhausen. 
 

    
 
Rat und Verwaltung in Kalletal und einige Protagonisten in den Ortsteilen scheinen der Meinung zu 
sein, dass wir im lippischen Norden noch viel mehr solcher „gepflegten“ Erholungsoasen für Jung und 
Alt gemeinsam brauchen. Gutes Beispiel: der Mehrgenerationen-Park, der am Schulzentrum in 
Hohenhausen (natürlich mit Fördermitteln) entstehen soll. Wird der dann anders/besser in Stand 
gehalten als der Park mit dem Jahndenkmal (Fotos: Elke Dalpke am 24.06.2021) oder die Anlage am 
Mühlendamm? Für die Bauhofmitarbeiter dürfte das wohl nicht zusätzlich zu schultern sein, noch dazu, 
wo sie ja demnächst mehr mit dem Laptop zur Dokumentierung ihrer Arbeit beschäftigt sein werden… 
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2 UNVERKEHRT.DE   -  Politik und mehr aus Kalletal und Lippe 

 
Braucht es das alles wirklich? Gut 13.000 Einwohner verteilen sich in Kalletal auf 112 
Quadratkilometer. Von den Ballungszentren sind wir weit entfernt. Das Fleckchen Grün liegt hier 
sozusagen vor der Haustür - einer der großen Vorteile in Coronazeiten. Irgendwie gibt’s aber „in Lippe 
ganz oben“ eine besondere „Großmannssucht“.  
Davon zeugt auch der Tagesordnungspunkt 3 der nächsten Ratssitzung am 01.07.2021: 
 

 
 
Der neue Park soll dann sicher mit EU-Mitteln hergestellt werden. Ob die EU aber auch die Pflege 
übernimmt? Unverkehrt.de bezweifelt das … (ED28062021) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


